



18.05.2010 – 16:09 Uhr

## pafl: Regierungsrätin Aurelia Frick an der EXPO in Shanghai

Vaduz (ots) -

Vaduz, 18. Mai (pafl) - Regierungsrätin Aurelia

Frick besuchte im ersten Teil ihrer Reise nach China am Montag und Dienstag die EXPO in Shanghai und konnte sich von einem sehr beeindruckend gestalteten Liechtenstein-Pavillon und vom professionellen Auftritt des Liechtenstein-Teams überzeugen. Sie wurde vom chinesischen Protokoll durch den Pavillon des Gastgeberlandes geführt und war Gast in den Pavillons der Schweiz, Österreichs, Deutschlands, Grossbritanniens sowie einiger anderer Länder.

Aussenministerin Aurelia Frick hielt auch Vorträge an zwei der grossen Universitäten von Shanghai, Fudan und Tongji, wo sie jeweils mit besonderen Ehren von der Universitätsleitung begrüsst wurde und ihre Ausführungen zu Liechtenstein in akademischen Kreisen auf grosses Interesse stiessen. Am Montag traf sie ausserdem mit dem tschechischen Aussenminister Jan Kohout zusammen, welcher aus Anlass des Nationentags der Tschechischen Republik in Shanghai weilte.

Am Dienstagabend reiste Regierungsrätin Aurelia Frick nach Peking weiter, wo am Mittwoch ein Treffen in der Botschaft der Schweiz und anschliessend bilaterale Gespräche im chinesischen Aussen-, Justiz- bzw. Kulturministerium stattfinden.

Kontakt:

Amt für Auswärtige Angelegenheiten  
Manuel Frick  
T +423 236 76 84

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100603803> abgerufen werden.